

### 田名部高校へようこそ！



令和5年度 入学式  
群馬県立田名部高等学校定時制の課程

新入生の皆さんには、将来の夢や目標に向かって、充実した学校生活を送ってほしいと思います。

四月七日（金）、午後二時より本校第一体育館において、入学式が挙行されました。

今年度、定時制には男子十三名、女子九名の計二十二名が入学し、新たに田名部高校の一員となりました。新入生は緊張した様子でしたが、堂々と入場し、呼名へも大きな返事でした。

## 新入生 二十二名！

## 田名部高等学校定時制だより

# キャッチボール

## 第103号

(令和5年度第1号)

編集発行  
田名部高校  
定時制の課程

## 始業式・対面式

四月十日（月）、本校多目的教室において、始業式が行われました。新たに一年次を迎えてから初めての全校生徒の顔合わせとなりました。



二、四年次の先輩たちは新入生に会うのを楽しみにしていました。一年次も先輩たちと一緒に教室に入り、緊張した様子でしたが、真剣に式に臨んでいました。これからの皆さんの行事を通して、縦のつながりも増やしていってほしいと思います。

始業式の後は、一年次と生徒会役員とで対面式が行われ、二、四年次の生徒会役員がこれから一緒に学んでい

く新入生を歓迎しました。

生徒会からは、

会長の三年次山本紫月さんが歓迎の言葉を贈りました。

また、今年度行われる行事の説明とその楽しさを

紹介し、定時制の魅力伝えました。

新入生の言葉は、代表として眞手結唯さんが高校生活の意気込みを立派に話してくれました。

新入生の皆さんは、毎日が新しい経験となり、不安も多いはずですが、二、四年次の先輩たちが、新入生の手本となり、困っている後輩がいたら優しく手を差し伸べ、助けになってほしいと思います。



## PTA総会

御出席ありがとうございました。

四月二十八日（金）、本校会議室において、PTA総会が対面で行われました。

令和5年度

役員改選では、三年次の

山本時子さんに新会長を務めていただく

ことになりました。

その後、

審議事項についても承認していただきました。

御協力、ありがとうございました。

今年度も会長、役員の方々を中心に、家庭と学校とで連携しながら、生徒が気持ちよく学校生活を送れるように教員一同、尽力したいと思います。今年度も御協力よろしくお願ひします。



# 定通総体 陸上競技

**祝！全国大会出場決定！**

五月二十六日（金）～二十九日（月）、青森県高等学校校定時制通信制総合体育大会陸上競技大会が新青森県総合運動公園陸上競技場で行われました。

田名部高校からは、男子四名の選手が出場し、チームでも個人でも、それぞれ素晴らしい活躍を見せてくれました。

## 結果

- 男子4×100mリレー 第1位 佐々木海斗
- 男子走高跳 第1位 佐々木海斗
- 第2位 宮本郁斗
- 男子400m 第2位 中村遥斗
- 男子走幅跳 第2位 中村遥斗
- 第4位 島野裕司
- 男子100m 第4位 佐々木海斗
- 第6位 宮本郁斗
- 第8位 島野裕司
- 男子総合 第1位
- フィールド競技 第1位
- トラック競技 第3位

田名部高校は、4×100mリレー、400m走、走幅跳、走高跳で全国大会の出場権を獲得しました。選手四名全員が全国大会に出場することとなります。おめでとうございます。

全国大会は、八月十一日～十三日にかけて、東京都駒沢オリンピック公園総合運動場陸上競技場で行われます。マネージャーとして練習や大会当日も選手を支えてくれた木村陽南さんも全国大会に同行し、引き続きサポートしてくれます。選手四人には、ベストを尽くせるよう、



全国大会までの期間で自分をさらに高めていってほしいと思います。応援していきます。

陸上部以外の部活動の様子、定通総体については、次号のキャッチボールで紹介します。お楽しみに！

# 令和5年度 新任職員紹介



小山内 秀樹 教頭先生  
(おさない ひでき)  
英語  
青森高校より



山田 菜穂子 先生  
(やまだ なおこ)  
教務部・進路指導部  
地歴公民・四次担任  
尾上総合高校定時制より



加藤 清美 先生  
(かとう きよみ)  
進路指導部主任  
生物・一年次担任  
田名部高校全日制より



對馬 文子 先生  
(つしま ふみこ)  
渉外部主任・生徒指導部  
家庭科  
三沢高校定時制より



葛西 大介 先生  
(かさい だいすけ)  
図書部主任・生徒指導部  
国語  
大湊高校より



岩崎 祥平 先生  
(いわさき しょうへい)  
全日制と兼務  
情報  
八戸工業高校より

六名の新たなメンバーを迎え、定時制職員一同、今年度も生徒のために頑張っていきます。よろしく願います。

## 編集後記

令和五年度がスタートしました。入学式の日から約二ヶ月が経ち、生徒達はそれぞれの生活にも慣れ始め、元気に学校生活を送っている様子が感じられます。

今年度も本校定時制の諸活動に対して御理解・御協力の程、よろしく願っています。